



Top List Album Terbaru: 'Sweeney Todd,' 'Parade,' 'Camelot' dan Lainnya

Description

Musikal Broadway tahun 2023 telah menghasilkan sembilan album penuh yang menonjol. Terbiasa dengan halus dalam menyebutkan kontroversi, rencana album baru dari "Gutenberg! The Musical!" diperkirakan akan segera dirilis musim semi ini. Dari semua album ini, beberapa yang melekat keras bagi penggemar teater hingga yang baru awam.

1. 'Sweeney Todd'

Karya masterpiece Sondheim ini terbukti dapat dinikmati dengan baik dalam rekaman album. Pembukaan "Epiphany" yang dinyanyikan Josh Groban dengan gemulai memperlihatkan bagaimana penampilan yang sebelumnya dikritik, kini menjadi salah satu adegan paling berkesan dalam rekaman ini.

2. 'Parade'

Ketika Ben Platt dan Micaela Diamond mengambil alih bagi jawaban dramatik dari Leo Frank dalam lagu-lagu Jason Robert Brown, ada hal-hal baru yang ditemukan dalam rekaman ulang musikal yang pernah sukses pada 1998 ini.

3. 'Merrily We Roll Along'

Meskipun telah lama mengacungkan bambu runcing untuk penonton, rekaman Broadway terbaru memperlihatkan bahwa terdapat banyak pesan terselubung dalam keindahan lirik yang digarap oleh Friedman.

4. 'New York, New York'

Slametan John Kander dan Fred Ebb, Anna Uzele memperlihatkan keunggulan suara dalam "Can You Hear Me?" yang menggoda.

5. 'Harmony'

Barry Manilow dan Bruce Sussman menciptakan nuansa musikal dramatis melalui alur ceritanya. Lewat Sierra Boggess dalam "And What Do You See?", penonton seakan dibawa melalui emosi karakter dengan indah.

6. 'Camelot'

“Pahlawan” pertempuran musikal. Suara luar biasa dari Phillipa Soo dan Jordan Donica mengantarkan audiens merenung pada lirik nan indah dalam lagu – lagu legendaris ini.

Lagu musikal cukup menarik. Bagaimana dengan Anda, apakah Anda juga tertarik memperdengarkan diri pada berbagai album musikal Broadway terbaru?

Ringkasan

Penulisan lagu teater terbaik hampir tidak memerlukan teater. Namun, apa yang membuat album musikal ini begitu istimewa sehingga mengungguli penampilan panggungnya sendiri? Di antara 9 album musikal tahun 2023 ini, manakah yang paling mengesankan? Bagaimana pendapatmu tentang lagu-lagu tersebut? Apakah lagu-lagu ini lebih baik daripada pertunjukan panggungnya? Tunjukkan preferensimu melalui pendapat dan tanggapan di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark